



Municipios del Norte proponen congelar tarifas eléctricas

La Asociación de Municipalidades del Norte de Chile (Amunochi), manifestó su preocupación por el aumento de las tarifas eléctricas a partir de agosto, calificando este incremento representa un nuevo golpe, especialmente para los más vulnerables, la clase media y las pequeñas y medianas empresas.

Desde la asociación, en que participan 22 municipios de la Macrozona Norte del país, reconocen la necesidad de enfrentar la deuda que incrementa el monto a pagar por el consumo de energía. Sin embargo, también subrayaron la importancia del apoyo parlamentario para encontrar soluciones efectivas que ayuden a sobrellevar esta alza significativa.

“Es crucial que se busque una fórmula que logre mitigar el impacto que tendrá el alza de las tarifas eléctricas en el presupuesto familiar y que, en la gran mayoría de los casos, no se encuentran en condiciones para enfrentarla”, argumentaron.

En ese contexto, las autoridades municipales propusieron tres medidas para enfrentar la situación: congelamiento temporal de las tarifas eléctricas, en donde solicitan decretar un congelamiento temporal de las tarifas mientras el Gobierno y el Parlamento buscan una fórmula que sea responsable con las finanzas públicas; ampliación de la cobertura de subsidios, aumentando aumentar la cobertura del subsidio para el pago de energía eléctrica hasta el 80% del Registro Social de Hogares, lo que beneficiaría concretamente a cinco millones de hogares, y estudio tarifario, desarrollando un estudio tarifario para comparar los precios de energía y distribución con otros países de Latinoamérica. 